



¿Puede servir el bitcoin a Rusia para sortear las sanciones?

Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, la Unión Europea y otros países han contestado el ataque ruso a Ucrania con la **aprobación de unas sanciones** económicas contra el Estado invasor que amenazan con estrangular su economía. En esta dinámica no han faltado las **criptomonedas**, que se han visto en medio de un fuego cruzado y se han convertido en **objeto del deseo** de los rusos, canal de recepción de ayudas de los ucranianos y motivo de preocupación en el resto del mundo.

La **prohibición de utilizar el sistema Swift** a parte del sistema financiero ruso ha colocado a las monedas digitales como **posible alternativa** de Rusia para **saltarse el bloqueo**. Lo cierto es que **las principales criptomonedas**, que terminaron 2021 y comenzaron 2022 con un pobre desempeño y una caída generalizada en sus cotizaciones **han renacido desde que comenzó la guerra**. Bitcoin y ethereum han registrado incrementos de cotización próximos al 14% y 13%, respectivamente.

Esto ha puesto en alerta a las autoridades estadounidenses, que temen que los activos digitales pudieran estar siendo utilizados para **evadir las sanciones y sacar capitales de Rusia**. Chainalysis, líder mundial en peritaje de criptomonedas, considera que esta subida se debe al **aumento de las conversiones de rublos en cryptoactivos**, que según esta plataf ...